
Die Vorsitzende äußerte die Vermutung, dass die Verwaltung nach der Durchführung des 
Wettbewerbes über das Ergebnis berichten werde. Rückfragen ergaben sich nicht. 


